

Kegiatan Pelayanan Pengobatan Gratis di Distrik Enarotali Oleh Satgas Yonif 756/WMS

Achmad Sarjono - PANIAI.SAIBERNESIA.COM

Nov 19, 2024 - 05:02



PANIAI - Satgas Yonif 756/WMS dari Pos Enarotali mengadakan kegiatan pelayanan kesehatan gratis bersama tenaga kesehatan Puskesmas di halaman Gereja GKI Zaitun Distrik Enarotali. Kegiatan ini dipimpin oleh Dokter Satgas Yonif 756/WMS Letda Ckm dr. Anugrah dengan tujuan meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat setempat, Selasa (19/11/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Operasi Teritorial yang dilakukan

oleh TNI AD dalam rangka mempererat hubungan antara prajurit TNI dan masyarakat di daerah terpencil, khususnya di wilayah Papua. Pelayanan kesehatan yang diberikan mencakup pengobatan umum, pemberian obat-obatan gratis, serta pemeriksaan kesehatan bagi warga yang memerlukan. Selain itu, Satgas Yonif 756/WMS Pos Enarotali juga memberikan penyuluhan mengenai pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat.

Pelayanan kesehatan yang diberikan sangat bermanfaat bagi masyarakat Distrik Enarotali yang jarang mendapatkan akses kesehatan memadai. Banyak warga yang datang untuk memeriksakan diri, terutama anak-anak dan lansia. Dalam kesempatan ini, pentingnya pemeriksaan rutin untuk mendeteksi penyakit sedini mungkin, serta mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kesehatan di tengah kondisi lingkungan yang terbatas.

Selain pelayanan kesehatan, yang dilakukan oleh para prajurit Satgas Yonif 756/WMS bertujuan untuk memperkuat hubungan sosial dengan warga setempat. Kegiatan ini melibatkan kunjungan ke rumah-rumah penduduk, berbagi cerita, menjadi momen yang hangat dan penuh keakraban antara prajurit dan masyarakat, sehingga semakin mengokohkan kebersamaan dan kepedulian antara TNI dan rakyat.

Kegiatan ini diakhiri dengan rasa syukur dari masyarakat yang merasakan manfaat langsung dari pelayanan kesehatan dan bantuan yang diberikan. Warga mengungkapkan harapan agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala, mengingat akses pelayanan kesehatan di daerah tersebut masih sangat terbatas.

Satgas Yonif 756/WMS melalui program-program teritorial seperti ini terus berkomitmen untuk mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah tugas mereka, serta memperkuat kemanunggalan TNI dan rakyat.